
【一般質問】　第252回平成26年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者

１． 学童保育について
① 各校の保育状況について
② 学童保育という名称について
③ 費用分担について
④ 現在の問題点について
⑤ 対象学年を６年生まで引き上げる予定について

２． 北条鉄道活性化について
① 播磨風土記1300年祭記念事業の計画について
② 北条鉄道開業30周年、播州鉄道開業100周年事業について
③ 「ねひめのとき」を活性化のツールに！

３． ふるさと創造会議について
① 条例に沿った運営が出来ているのか
② 目的、を市民は理解しているのか

１． 市道西谷坂元線について
① 着工の見通しについて
② 年内にどの程度までのことが出来るか

２． 観光政策について
① 今後の加西市まちづくり協会の体制及び観光政策の方針
② フラワーセンターについて
③ 玉丘史跡公園について

３． アスティアかさいについて
① 現在のテナントの状況について
② 今後のテナント誘致の方針について

４． 健康づくりについて
① 時間的余裕のない働き盛りの人達の健康づくり
② 「歩こう条例」について

１． 機動処理グループについて
① 業務内容の詳細について
② 費用対効果の見込みについて

２． 損害賠償に係る事案について
① 事故の詳細について
② 全職員への注意喚起について

7番
高橋佐代子

質　問　内　容

1番
松尾幸宏

4番
中右憲利
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【一般質問】　第252回平成26年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 太陽光発電施設について
① 開発調整条例の事前協議太陽光発電施設の有無
② メガソーラー・ミドルソーラーの設置及び進捗状況
③ ため池水際ソーラーの進捗状況
④ 加西市の積極的な誘致の必要性

２． ゴミ対策について
① 指定袋半額によるごみ量の変化について
② ４月以降の回収や持ち込みにおけるトラブルやクレームの

有無や状況

③ 小野クリーンセンターの事務組合加入後の状況について

３． 加西市民病院について
① 駐車場の現状について
② 初診時選定療養費について
③ 病院・医師との信頼関係について

４． 文科省の公立小中学校の統廃合基準の指針の見直しに
ついて

① 通学距離緩和について
② 今後の対応はどうされていくのか

１． 北条市街地住環境整備について
① 北条市街地住環境の現状認識について
② 北条市街地住環境整備の現在の対策について
③ 北条市街地住環境整備の今後の進め方について
④ 雨水対策は万全か

２． 民生委員の職務全般について
① 民生委員に対して丸投げではないか
② こんにちは赤ちゃん事業について
③ 福祉と社協との連携はどうか
④ 地域包括ケアについて

３． 防災訓練について
① 今年はどの様にされるのか（場所、規模）
② 関連して青野原駐屯地38周年について
③ 危機管理について

8番
別府　直

9番
黒田秀一
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【一般質問】　第252回平成26年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 加西市における自主防災組織について
① 現状と課題
② 活性化の条件
③ 消防団との相違点
④ 市内の消火栓ボックスについて

２． 人口減少対策について
① 加西市の人口減少の歯止めの考え方
② 子供を産み育てる環境の整備
③ 第３子以降の育児支援の重点化

３． 加西市の石仏遺産について
① 加西市における石仏遺産の位置づけ
② 石仏群を観光資源として全国へ発信手段

１． 消防団員の報酬などの改善について
① 「地域防災力の充実強化に関する法律」の内容
② 消防団員の処遇の改善について
③ 地方交付税措置について

２． 雇用と地域経済について
① 加西ふるさとハローワークの利用状況と成果
② タワージャズジャパン閉鎖について

３． 介護と医療について
① 介護老人保健施設入所者と医療保険
② 高額介護・医療の限度額について
③ 医療介護総合法案について

４． 就学援助制度の改善について
① 所得基準と申し込み、認定の状況
② 消費税増税と支給単価の引き上げについて

５． 子ども子育て支援法と学童保育

① 新法の目ざす学童保育（基準省令）
② 財政措置について

６． 地方教育行政法の改正について

5番
長田謙一

10番
井上芳弘
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【一般質問】　第252回平成26年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 加西の元気力について

① 産学官の連携
② 地元雇用の推進
③ 女性の社会進出支援
④ 婚活事業の取組み

２． 地域の活性化について

① ふるさと創造会議の取組み状況と今後の進め方
② 健康長寿（幸齢社会）の推進
③ タウンミーティングのあり方

１． 鶉野地区について
① 戦争遺跡群の保存・整備の必要性と文化財指定

② 次世代施設園芸モデル団地関連の産業誘致と雇用創出

２． 定住促進について
① 若者支援施策・人口増施策のPDCA
② これからの加西の教育と少子化と５万人都市と
③ 消防団改革

３． 教科書採択について
① 採択権者の権限と責任

15番
土本昌幸

3番
深田真史
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【一般質問】　第252回平成26年（6月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 日本創生会議　消滅可能性都市について
① 加西市をどのように分析しているか
② 2040年推計人口で、市総合計画との食い違いは
③ 創生会議の目新しい提言内容は
④ これにより市の方向性は変わるか

２． 文科省58年ぶり統廃合指針見直しについて
① 何故、見直すのか
② 現行の標準クラス数を満たしているのはどこどこか
③ 新しい指針でどう変わるのか
④ 今後、市としてどうしていくのか
⑤ 2040年には、市に小中一貫の１校のみで十分と試算するが

どうか

３． 五百羅漢　障害者用トイレについて
① バリアフリー化した園にふさわしいトイレに

４． スパーク加西の有効活用について
① 利用実績は
② 高齢者と子ども向けの活用策は
③ 公園化も一つの案では

５． 地域おこし活動ボランティアへの支援について
① 制度の確立
② 原材料・資材の支給
③ 広報・PRの支援

６． 市指定文化財の標柱と案内看板のリニューアルについ
て

① 播磨国風土記の地にふさわしい標柱を
② 歩き目線と車目線の案内看板の区別を

１． ふるさと創造会議について
① 全校区が立ち上がるのはいつと見込んでいるのか
② 進んでいない地区についての分析状況は
③ 専任の臨時職員の配置はどうか

２． 教育予算について
① 教材備品費の状況は
② 大型楽器の購入について
③ メリハリのある予算のつけ方はできないか

３． 北条中学校の自転車通学について
① 前教育長の答弁についてどう考えられるのか

2番
植田通孝

13番
織部　徹
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